

Groupe Pour vous avec vous

Après la démission d'André Carosi du Conseil Municipal, Stéphane Bonnouvrier se retrouve à présent, de manière automatique, au côté d'Audrey Guinet pour le groupe PVAV.

Notre groupe s'est réorganisé et est toujours force de proposition pour défendre sa vision du développement de notre village.

En février, nous avons rencontré Monsieur le Maire, pour lui proposer de participer aux projets de la commune.



Nous ne sommes pas dans une opposition. Nous souhaitons plutôt être informés des dossiers, être constructifs et participer aux groupes de travail, notamment sur la Papeterie et la réhabilitation des sentiers pédestres.

Notre demande a bien été entendue et nous attendons le lancement des groupes de travail pour que ces projets dynamisent le village autour d'activités sports-nature et découverte du patrimoine environnemental.

Beaucoup des propositions que nous avons développées dans notre programme sont communes avec l'équipe en place et cela va dans le bon sens. Nous souhaitons apporter notre pierre à l'édifice en insistant sur le respect des règles environnementales, et ferons donc circuler nos idées pour les projets de parkings, de salle polyvalente, de cantine, de production d'énergies renouvelables ou de développement de l'agriculture locale...

Nous restons à votre écoute dans cette période difficile
Le groupe PVAV

Contact : pvav06620@gmail.com

Publication mai 2021